
Antrag Nr. 13-O-07-0080
CDU-Fraktion

Betreff:

Sanierung Dyckerhoff-Sporthalle  

Antragstext:

Erfreulicherweise soll die Dyckerhoff-Sporthalle saniert werden. Deshalb bittet der Ortsbeirat den 
Magistrat um Mitteilung  

a) wann mit der Sanierung  begonnen werden soll,
b) wie lange die Sanierung dauern soll,
c) was die Maßnahme alles beinhaltet und
d) welche Ausweichmöglichkeiten für die Sportler für die Zeit der Sanierung zur Verfügung 

gestellt werden.

Begründung: mündlich

Wiesbaden, 29.10.2013

Ramberger
Fraktionssprecher


